Plenarversammlung 2010

Beschluss 9:

Verleihung des Titels Dr. theol. h.c.

Der Fakultätentag empfiehlt seinen Mitgliedern, Ehrenpromotionen auf Kollegen und Kolleginnen von ausländischen Universitäten oder deutschen Fakultäten außerhalb der Evangelischen Theologie zu beschränken, die sich in besonderer Weise um die wissenschaftliche Theologie und deren Einbindung in den gesellschaftlichen und universitären Diskurs verdient gemacht haben. Die Möglichkeit, Personen des öffentlichen und kirchlichen Lebens einen Ehrendoktor zu verleihen, bleibt davon unberührt.